

Germán Mesa vuelve como manager al béisbol profesional



Germán Mesa

La Habana, 4 dic (RHC).- El legado de uno de los peloteros más espectaculares del béisbol cubano, Germán Mesa, no se circunscribe solo a todo lo maravilloso que hizo guante en mano como torpedero dentro y fuera de Cuba. Tampoco a aquella temporada de 2010, cuando él, como manager, le regaló a la fanática azul la última corona de Industriales en la Serie Nacional.

El capitalino, quien fuera también buen bateador, ha dejado igualmente como director una huella en Nicaragua, superior a la plantada en la Isla, que lo ubica en lo más selecto entre los mentores con experiencia en el campeonato rentado de ese país.

Muchos conocen que el número 11 de los Leones y de selecciones nacionales acumula dos títulos en la Liga de Béisbol Profesional Nacional de Nicaragua. Próximamente, Germán tendrá la oportunidad de buscar su tercera corona en ese país.

Trascendió que la novena Gigantes de Rivas despidió a su director, el venezolano Rainer Olmedo, e inscribió como manager interino a Anibal Vega. Según informó a Cubalite una fuente cercana al club, Vega estará en esa función hasta que llegue Mesa, quien será el nuevo timonel. “Se espera que Germán arribe a Nicaragua esta semana con el objetivo de enderezar al conjunto. Tras una mala racha, los Gigantes son segundos, con 10-9”, declaró.

La primera ocasión que El Mago Mesa dirigió en territorio pinolero fue durante la temporada 2012-2013. Al frente de los Tigres de Chinandega y acompañado por el pinareño Omar Linares —entrenador de bateo—, lideró la etapa regular (29-25) y resolvió el cupo directo a la final. En esa instancia, los Tigres derrotaron en seis compromisos a los Orientales de Granada y de esa forma obtuvieron su segunda diadema, mientras que Germán se estrenó como campeón.

El segundo título en ese país centroamericano para el oriundo del Cotorro llegó en su tercera campaña, la segunda con los Gigantes de Rivas, en 2015-2016. Con rendimiento de 20 éxitos y 22 reveses, el combinado de Rivas terminó tercero en la fase clasificatoria, por lo que debió enfrentar en la serie de playoff a los Tigres de Chinandega.

Tras adjudicarse el duelo en cuatro juegos, vencieron en la disputa por el primer puesto a los Orientales de Granada, en una serie que se extendió hasta el séptimo partido. En enero de 2016 colocó a los Gigantes en la cúspide de la Serie Latinoamericana, lo que representó el primer oro para Nicaragua en esa lid.

En la contienda de 2019 no se incluyó en la final, dirigiendo a los Gigantes, pero él también tiene en su aval dos subtítulos con el representativo de Rivas: 2014-2015 —encabezaron el segmento preliminar, pero sucumbieron por el cetro contra los Indios del Bóer en seis desafíos— y 2016-2017 —terminaron segundos en la ronda inicial y por el título perdieron, en cinco partidos, frente a los Tigres de Chinandega.

En cinco campeonatos como manager esta es su cosecha: dos oros, un par de platas y un bronce. Su tránsito por las etapas clasificatorias lo deja con 123 triunfos y 99 derrotas.

Pero Germán Mesa no es el único director cubano que conoce lo que es ganar en la Liga Profesional nica, pues ese honor lo han tenido igualmente el pinareño Jorge Fuentes (2006, Chinandega) y el espirituano Lourdes Gurriel (2008, Bóer), mientras que el vueltabajero Juan Castro quedó segundo en 2014 con el Bóer. En la contienda 2016-2017 dirigieron los habaneros Rey Vicente Anglada (Granada, cuarto puesto) y Juan Padilla (Bóer, tercer lugar).

Tomado de Cubalite

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/341204-german-mesa-vuelve-como-manager-al-beisbol-profesional>



Radio Habana Cuba